



益城町に関する話題やイベントなど広報係が取材したできごとをご紹介します。

益城町が 10 種目を制し総合優勝

第 65 回上益城郡民体育祭で熱戦

7月5日～19日、御船町を主会場に上益城郡民体育祭が開催され、23種目で競技が行われました。

本町からは全種目に308人が参加し、県民体育祭出場をかけて熱戦を繰り広げました。10種目で優勝した本町が他町を圧倒、総合優勝を飾りました。なお、女子バレーボールは、30数年ぶりの優勝となりました。**【優勝】**陸上競技／ソフトボール(男子・女子)／卓球／バドミントン／バレーボール(女子)／弓道／銃剣道／相撲／軟式野球



柔道競技で組み手を争う益城町の選手(写真右、町総合体育館)



西村町長から記念品の鍬を受け取る松本さん

郡内 34 人の新規就農者を激励

上益城地方ニューファーマーの集い

上益城地域の平成27年度新規就農者を激励する「上益城地方ニューファーマーの集い」が7月9日、阿蘇熊本空港ホテルエミナースで開催されました。

今年の新規就農者は34人で町内からは6人。西村町長のあいさつに続き、指導農業士協議会会長の永野隆文ながの たかふみさん(堂園)が、「分からないことは先輩や関係団体に尋ね、経営に生かしてほしい」と激励しました。

出席した松本美佳まつもと みかさん(北向)は、「自分で作った米と野菜を農家レストランで提供したい」と話しました。

犯罪のない安心・安全な社会を

町保護司会が啓発パレードを実施

「社会を明るくする運動」の強化月間に伴い、7月15日、町保護司会(池田正三いけだ まさみ会長)による啓発パレードが行われました。

この運動は、犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支え、犯罪のない安全・安心な地域社会を築こうと毎年行われています。役場玄関ロビーで行われた出発式で池田会長は「差別することなく町で助け支え合い、再非行再犯防止の援助をいただきたい」とあいさつ。西村町長が繊細な活動に感謝と激励の言葉を述べました。



啓発パレード出発式で活動を報告する保護司会のみなさん

Best Smile
今月のベスト笑顔

